



195 m²

Réf. P123

1 900 000 €

Donostia

Appartement à vendre (20001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'exception occupant le premier étage d'un magnifique immeuble situé à proximité de la cathédrale du Buen Pastor, au coeur de Saint-Sébastien. Avec une surface de 195 m², ce bien offre un confort incomparable. Il comprend 4 chambres décorées avec goût ainsi que 3 salles de bains très bien conçues. Le vaste salon ouvre sur une très belle salle à manger et un espace de lecture. Il dispose également d'une cuisine entièrement équipée et d'une salle de bains pour invités. Cet appartement de grande qualité a fait l'objet d'une rénovation complète et offre des finitions haut de gamme. La ...

An exquisite property occupying the entire first floor of a magnificent building, in proximity of the Buen Pastor Cathedral, the heart of San Sebastian. With an impressive 195 m² of living space, this residence offers unparalleled comfort. The vast layout of this home effortlessly accommodates 4 exquisitely designed bedrooms, along with 3 tastefully appointed bathrooms, each meticulously crafted with top-of-the-line fixtures and finishes. The spacious living room is seamlessly connected to a sophisticated dining room and a well-appointed reading room. The appartement completes a sleek and ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

